

Saint-Georges : un concert de musique celtique pour lancer les fêtes de Noël



Le duo Arëlle donnera un récital de musique celtique inspirée par la nature. © Crédit photo : Repro SO

Par Michel Debiard

Les Amis de l'orgue invitent les deux sœurs Emmanuelle et Sarah à donner un récital de musique celtique, samedi 29 novembre, à 18 heures

Le concert de Noël des Amis de l'orgue se jouera, pour une fois, sans l'orgue qui est traditionnellement au centre de tous les concerts. Ce sont deux sœurs, Emmanuelle et Sarah, qui sont invitées à y donner un récital de musique celtique. Emmanuelle a d'abord étudié la guitare dès l'âge de dix ans et s'intéresse très vite aux musiques héritées des peuples celtes en écoutant les albums de musique traditionnelle de ses parents, puis en découvrant l'autrice, compositrice et chanteuse canadienne Loreena McKennitt avec sa grand-mère. Elle apprend alors d'autres instruments lui permettant de s'exprimer dans ce style musical : flûtes irlandaises, violon, violoncelle et piano.

Parallèlement à ses études d'histoire de l'art et de musicologie, elle suit une formation classique, tout en jouant et chantant dans divers ensembles.

Passion harpe

Dès son plus jeune âge, sa sœur, Sarah, commence à composer ses premières mélodies inspirées de la nature, après avoir appris le piano auprès d'un proche. C'est lorsqu'elle commence la harpe celtique auprès de Sara Evans qu'elle découvre une véritable passion pour cet instrument, s'y donnant alors corps et âme. Un an plus tard, elle se forme au bodhrán en autodidacte, tout en multipliant les échanges avec d'autres musiciens et en suivant ensuite des cours réguliers ainsi que des stages auprès d'artistes reconnus tels que Nicolas Dupin et Paul McClure. Leur complicité grandissant, les deux sœurs suivent des cours de technique vocale, intègrent un chœur de femmes et fondent le duo Araëlle.

Lors du concert, les deux artistes proposent des titres traditionnels celtiques et des compositions originales mais aussi des chants médiévaux et des musiques de films. « Un voyage hors du temps », promettent-elles.

Samedi 29 novembre, à 18 heures, à l'église. Tarifs : de 12 à 15 euros (gratuit pour les enfants). Renseignements et réservations : 06 73 63 05 80.